

GUÉNANGE

Ambiance survoltée pour le gala Aca'Danse

- VU 15 FOIS
- LE 27/07/2017 À 05:00



Photo HD Grand succès pour le gala à Thionville. Photo RL Grand succès pour le gala à Thionville (photo prise en 2017) Photo RL

-
-
-

C'est dans une ambiance festive et très colorée que l'association Aca'Danse a présenté son gala de fin d'année au théâtre municipal de Thionville, auquel près de 700 personnes sont venues assister.

Durant plus de deux heures, ce sont quelques 200 participants qui ont offert un spectacle de toute beauté. Ce sont d'abord les tout-petits qui ont ouvert la soirée avec la danse orientale et l'éveil à la danse, enthousiasmant le public... et les parents ! GRS, Modern'Jazz, Hip-Hop étaient également au programme avec des démonstrations maîtrisées des plus grands et des ados.

La soirée a monté d'un cran en deuxième partie avec les jolies danseuses confirmées de la Danse Orientale, la danse de salon très technique et le Modern Jazz adulte. Les prestations de la Capoeira et de la Danse Africaine ont survolté le public jusqu'à la fin de la soirée.

Pour le final, les quelque 200 participants se sont réunis pour une dernière salve d'applaudissement dans une ambiance surchauffée.

« Comme toujours ce gala qui revient tous les deux ans représente beaucoup de travail pour les professeurs, les participants, et les bénévoles. Mais nous sommes récompensés par l'enthousiasme des personnes présentes. Maintenant rendez-vous dès le 11 septembre prochain pour la saison 2017/2018 avec quelques nouveautés. », se réjouit Fabrice Mangin, le président d'Aca'Danse.

Pour rappel l'association comptabilise plus de 300 adhérents. Les inscriptions débuteront le 16 août dans les locaux du centre-social municipal Louise-Michel situé 1, rue Mozart à Guénange. Les flyers 2017/2018 présentant activités et tarifs sont déjà disponibles au centre social.